
 
 

  

  

 

 

 

 

 

 

Guten Tag sehr geehrte Geschäftspartner, 

 

seit dem 01.12.2022 bin ich bei der Firma Berggötz tätig und fühle mich ab dem 1. Tag sehr wohl und sehr gut 

aufgenommen! Damit nun aber alle wissen, mit „wem Sie es zu tun haben“ und wer „Ihnen immer wieder mal 

über den Weg läuft“, stelle ich mich hiermit noch einmal etwas genauer vor. 

Geboren, aufgewachsen, wohnhaft und verwurzelt bin ich in Rottweil, der ältesten Stadt Baden-Württembergs. 

Ich bin ein Familienmensch, pflege meine Jugendfreundschaften beim Kartenspielen und bin ein absoluter 

Team-Player. Seit 14 Jahren bin ich im Ehrenamt als Vorstand des Fußballvereins aktiv tätig, spiele hin und 

wieder noch etwas in der AH-Mannschaft und bin mit Leib & Seele ein Rottweiler Narr! 

Meine berufliche Laufbahn führte mich über eine Lehre, ein BA-Studium und viele Jahre als Führungskraft bei 

der Volksbank Rottweil eG im Jahre 2011 in eine Dreherei mit 30 Mitarbeitern, wo ich für die Bereiche 

Kalkulation, Vertrieb, Finanzwesen und auch als Unterstützung der GF tätig war.  

 

2015 wurde ich Vertriebsleiter eines familiengeführten, produzierenden Metallunternehmens mit ca. 75 

Mitarbeitern, in dem ich 2018 dann Kaufmännischer Leiter und Prokurist wurde. Meine Verantwortung lag in den 

Bereichen Vertrieb, sowie Logistik/Warenwirtschaft. Ebenso hatte ich die Bereiche Einkauf & 

Kalkulation/Technik mit zu verantworten und war zusätzlich auch in viele Vorgänge der Geschäftsführung 

eingebunden. Nach einem kurzen Abstecher in die Holzbranche, habe ich, nach sehr positiven und 

vertrauensvollen Gesprächen, vor allem auch mit dem Geschäftsführer Sascha Berggötz, das Angebot der 

Firma Berggötz angenommen und freue mich wieder in der Metallbranche zurück zu sein. 

 

Die Familie Berggötz schenkt mir das Vertrauen zukünftig die Firma mit zu leiten und daher führe ich seit dem 

01.12. mit viel Freude und Zuversicht meine neue Aufgabe als Kaufmännischer Geschäftsführer aus! 

 

Einen ersten Überblick und die ersten Eindrücke konnte ich schon gewinnen.  

 

Frei nach dem Motto: „Es gibt viel zu tun! Also packen wir es an!“, werde ich die nächsten Wochen, 

Monate und hoffentlich Jahre mit Ihnen allen zusammen die Herausforderungen, welche zweifelsfrei da sind 

und auf uns zukommen werden, angehen und ich bin mir sicher, dass wir diese bewältigen werden!  

 

Aber dies wird nur GEMEINSAM gehen! 

Meine Tür, Telefon oder E-Mail-Postfach stehen für Sie jederzeit offen!  

 

Auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit 

 

Ihr 

 

 

Peter Weiss 

Das bin ich: 
Peter Weiss, 45 Jahre, verheiratet 2 Kinder 
 
Meine Position bei Berggötz GmbH &Co. KG: 
Kaufmännischer Geschäftsführer 


